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(I lavori iniziano alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1128 presentata dal Consigliere Corgnati,
inerente a "Richiesta di chiarimento circa l'applicazione della legge regionale 2
maggio 2016, n. 9 (Norme per la prevenzione e il contrasto alla diffusione del gioco
d'azzardo patologico)"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 1128, presentata dal Consigliere
Corgnati, che ha la parola per l'illustrazione.

CORGNATI Giovanni

Grazie, Presidente.
Questa interrogazione a risposta immediata è diventata necessaria a seguito

dell'approvazione della legge n. 9 sul gioco d'azzardo. Si sono riscontrate alcune anomalie e
diversi Comuni hanno richiesto delle precisazioni.

Articoli della legge prevedono che gli esercizi commerciali o sale da gioco che esercitano
quelle attività, se sono in Comuni entro i 5.000 abitanti, devono avere una distanza di 300
metri dai luoghi sensibili, mentre nei Comuni che superano i 5.000 abitanti devono tenere una
distanza di 500 metri.

Bene, il caso in questione è questo: esercizi commerciali che si devono spostare,
nell'ambito di questa norma, se vogliono essere in regola, devono rilocalizzarsi al di fuori dei
300 metri. Ci sono dei casi di spostamento - perlomeno questo succede nel mio paese, che
aveva già preventivato una rilocalizzazione all'interno dei 300 metri, perché di questo stiamo
parlando, di paesi sotto i 5.000 abitanti - e di conseguenza, si vuol sapere se questa
rilocalizzazione deve attenersi come prevede la norma. Questo è il quesito.

Vengo alla domanda precisa per sapere come si deve interpretare la disposizione di cui al
comma 1 dell'articolo 13 nel caso di trasferimento di un esercizio pubblico commerciale, dotato
di apparecchi per il gioco lecito, in un altro locale, ma sempre nell'area sottoposta a vincolo e
pertanto causa di vicinanza di luoghi sensibili. Vale il dispositivo, che è comunque usufruire
dei 18 mesi e pertanto tutti gli esercizi in essere, entro 18 mesi, si devono adeguare. Nel caso
di uno spostamento dello stesso esercizio, si vuol sapere se valgono questi 18 mesi. Questa è
un po' la chiarificazione che noi chiediamo.

PRESIDENTE

La parola all'Assessora De Santis per la risposta.

DE SANTIS Giuseppina, Assessora regionale
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Grazie, Presidente; grazie, Consigliere Corgnati.
Evidentemente mi scuso, ma non sono in grado di rispondere alla domanda del

Consigliere, anche perché non è un Assessore che può interpretare o dare l'interpretazione
autentica di una legge votata dal Consiglio. Quello che posso dire è che, poiché effettivamente
sono stati segnalati da svariati Comuni alcuni problemi interpretativi e vi sono diverse
richieste di chiarimento, è stato istituito, per iniziativa della Giunta, un gruppo di lavoro,
perché in nessun senso questa materia fa capo al Settore Commercio, il Commercio non si
occupa di gioco d'azzardo.

Tale gruppo di lavoro è coordinato dal Settore Affari Istituzionali, comprende le
Direzioni Sanità, Politiche Sociali, Istruzione e Formazione, Competitività, nonché il Settore
Commissioni del Consiglio regionale e dovrà essere allargato all'autorità di pubblica sicurezza
(Questura, Prefettura), perché queste norme chiamano in causa il cosiddetto TULPS (Testo
Unico delle Leggi di Pubblica Sicurezza); pubblica sicurezza rispetto alla quale noi non
abbiamo competenza alcuna.

Il gruppo di lavoro ha come obiettivo proprio quello di elaborare delle linee interpretative
su questo e su altri problemi che la legge ha posto per poi produrre un regolamento, una
circolare o comunque uno strumento esplicativo nei confronti degli operatori e dei Comuni. Nel
frattempo, i nostri Uffici e tutte le Direzioni che sono coinvolte e che sono competenti in
materia sono a disposizione, naturalmente, se qualcuno desidera interloquire direttamente con
i nostri funzionari, sapendo che è in corso questo lavoro.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.29 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.33)


